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Губернатор Пензенской области Василий Бочкарев принял участие в открытии
образовательного форума «Новая школа: от замысла к воплощению» в пятницу, 20
августа.

 Перед началом мероприятия глава региона осмотрел ярмарку продукции предприятий
малого бизнеса, созданных учителями и школьниками при поддержке Министерства
образования Пензенской области.

 «Система образования  в настоящее время требует значительных перемен.
Образование должно вестись через обучение основам предпринимательства. Задача
школы – научить ребенка, учителя и родителей производить реальные вещи, которые
можно продать. Ребенку необходимо дать знания, которые пригодятся ему в жизни», –
отметил Губернатор Василий Бочкарев.
       Со вступительным словом на торжественном открытии форума выступила
заместитель Председателя Правительства Пензенской области Елена Столярова.
Приветственные слова сказали также Губернатор Пензенской области Василий
Бочкарев, председатель Законодательного Собрания Пензенской области Александр
Гуляков, управляющий Пензенской и Кузнецкой епархией епископ Вениамин и другие
официальные лица.

 После официального открытия участники форума обсудили актуальные вопросы
развития системы образования на современном этапе.
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